2023 年度中学 3 年生(GS) 海外研修:フィリピン共和国(3 日目~5 日目)

2月24日(土)

3 日目の午前はフィリピンの食文化を中心に学びました。日本の食事についても英語で紹介して 比較しながら理解を深めました。



午後はフィールドワークで、2つの歴史的な建造物を訪れました。

まずは Camiña Balay Nga Bato という伝統的なカフェを訪れてチョコレートドリンクを飲みました。建物内はきれいなアンティーク調の内装で、見学スポットを見て回りました。





次に Molo Mansion を訪れました。美しい建物の中にはお土産屋さんがあります。そこで買い物をした後、向かいの教会の外観を見学しました。その後はショッピングモールでフィリピン人のボランティアシスターたちと買い物などをして交流を深めました。



生徒たちは現地で生活する中で色々な気づきや疑問を見出しています。今後もフィールドワークなどでさらに日本とフィリピンの違いを肌で感じていきましょう。

2月25日(日)

今日の午前はグループごとに、カフェでゆったりとした雰囲気の中フィリピン人のボランティアシスターと共に英語で昨日の振り返りを行いました。

午後はまた街に出て様々な場所を見学しました。

まず、新しく建設された海洋博物館を見学し、これまで海上貿易などで様々な国と関わりがあり、また海との関わりが深いフィリピンの歴史や、色々な用途で使われる船の歴史に触れました。

その後は、Jaro Cathedral (ハロ大聖堂)という教会に行って英語のミサに参加し、荘厳な雰囲気の中、祈りのひと時を持ちました。

今日の活動を通してフィリピンの歴史や文化についての理解が深まりました。今後の活動に もぜひ活かしてほしいと願っています。













2月26日(月)

「フィリピンの教育」がテーマ。午前中にフィリピンと日本の教育システムの違いなどについて学び、午後からは現地の私立学校「Eden Grace International School 」にて交流授業。

一緒に楽しめる遊びや歌を通して、日本語を紹介。「ありがとう」や「こんにちは」に加え、「なんでやねん!」、「ほんまごめんなー」など関西弁も覚えてもらいました。









夕食は LOOB にて。フィリピンの人気家庭料理「アドボ(豚の角煮に似た料理)」。

美しい夕暮れの中、食後のミュージックタイムも楽しみました!





